



Mariana Gómez del Campo llama a marcha en defensa del INE, pero en 2016 intentó regular las manifestaciones

Dirigentes, legisladores y militantes del Partido Acción Nacional (PAN) han sido algunos de los principales voceros de la marcha en favor del Instituto Nacional Electoral (INE), que tendrá lugar este próximo domingo 13 de noviembre del 2022.

Sin embargo, es importante recordar que hace no mucho tiempo, varios de estos personajes de la actual oposición al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador buscaban regular las marchas y manifestaciones.

Por ejemplo, Mariana Gómez del Campo, militante de Acción Nacional que ha fungido como senadora y diputada federal, presentó en 2013, cuando formaba de la bancada del PAN en el Senado de la República, un proyecto de decreto para crear una ley que regularizar las manifestaciones, marchas y bloqueos.

La exfuncionaria federal albiazul ha comentado en otras ocasiones que la intención de regularizar estas demostraciones era garantizar la seguridad de la población, así como también evitar que se registraran pérdidas económicas para las empresas y pequeños negocios.

“A lo largo de los últimos años hemos presentado ya diversas iniciativa de ley tanto en la Asamblea Legislativa (del Distrito Federal) como en la Cámara de Diputados, como en el Senado de la República justamente con el tema de cómo reglamentar las marchas las manifestaciones los plantones los bloqueos en nuestro país. Quisiera compartir otros datos de la Canaco (sic) y Servytur en donde en la capital del país, se estima que una marcha de una a dos horas de duración genera pérdida por 329 millones de pesos”, comentó Gómez del Campo ante el pleno del Senado cuando fungía como legisladora, según información de SDP Noticias.

Los tiempos son diferentes, pues ahora, la panista se ha pronunciado en diversas ocasiones a favor de la marcha que tendrá lugar el siguiente domingo, la cual se ha denominado como “al INE no se toca”.

Es por esta razón que en redes sociales, una serie de usuarios han señalado que varios miembros de Acción Nacional son unos hipócritas, pues consideran que han olvidado sus acciones previas a formar parte de la oposición.

<https://politico.mx/panistas-saldran-a-marchar-en-defensa-del-ine-pero-en-2016-intentaron-regularlas>